
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSA0 ORDINARIA DO DIA ONZE DE NOVEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. 

Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se ordinariamente 
no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, denominado Maísa de 
Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença de todos os Vereadores e 
Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador Jasen Peixoto Barbosa, declarou 
aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do 
Regime Interno colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matéria vinda do Poder Executivo: 12 Projeto de lei 521/2024. "Dispõe 
sobre o parcelamento de débitos do Município de Sonora/MS, Estado de Mato Grosso do Sul, com seu 
Regime Próprio de Previdência Social - RPPS. 22 Projeto de Lei 522/2024. Institui a comunicação por 
meio do domicílio municipal eletrônico — DME. Sendo que após sua leitura o Vereador Arnaldo Pereira 
de Souza solicitou que o mesmo fosse incluído na Ordem do Dia, devido a importância do mesmo, 
sendo o pedido de inclusão aprovado por unanimidade. 32 Projeto de lei 523/2024. Autoriza o Poder 
Executivo e Legislativo Municipal a firma convênio/parceria com a Cooperativa de Crédito de livre 
admissão buritis - Sicoob buriti, para concessão de empréstimos com consignação com consignação 
em folha de pagamento. Sendo que após sua leitura o Vereador Arnaldo Pereira de Souza solicitou que 
o mesmo fosse incluído na Ordem do Dia, devido a importância do mesmo, sendo o pedido de inclusão 
aprovado por unanimidade. Uso da Tribuna: Não houve Vereador (a) inscrito (a). Ordem do dia: 12 
Projeto de Lei 522/2024. Institui a comunicação por meio do domicílio municipal eletrônico — DME. 
Sendo que após sua leitura e aprovado o parecer oral das comissões e findada a fase de discussão o 
mesmo foi aprovado por unanimidade. 22 Projeto de lei 523/2024. Autoriza o Poder Executivo e 
Legislativo Municipal a firma convênio/parceria com a Cooperativa de Crédito de livre admissão buritis 
- Sicoob buriti, para concessão de empréstimos com consignação com consignação em folha de 
pagamento. Sendo que após sua leitura e aprovado o parecer oral das comissões o mesmo foi 
aprovado por unanimidade. Explicações Pessoal: fez uso da palavra Vereador Dalmi Alves, 
cumprimentou os vereadores (as), e todos os presente e quem nos acompanham pelas redes sociais. 
Falou da abertura dos jogos escolares, onde teve a honra de representar o Prefeito Municipal Enelto 
Ramos, falou da importância dessas atividades esportivas de nosso Município. Parabenizou a Gerente 
de Educação e Departamento de Esporte, Poder executivo e a todos que diretamente e indiretamente 
participaram da realização desse evento. Parabenizou a Patrulha Mirim pela belíssima abertura dos 
jogos bem como o Movimento de Conexão Dance. Deixou registrado seus sentimentos a família do 
Marcio, Maicon e Maria Eduarda, que Deus possa dar muito força para superar esse momento. 
Finalizou desejando a todos que fiquem com Deus. Em seguida fez uso da palavra Vereador Jose Fabio 
dos Santos, em nome do Presidente cumprimentou os colegas Vereadores (as). Parabenizou o 
professore Tista pelo trabalho que vem desenvolvendo brilhantemente em nosso Município. Sobre a 
modalidade olímpica, gostaria que tivesse mais apoio da pasta esportiva à esse trabalho que vem 
desenvolvendo dentro de nosso Município. Parabéns ao professor e seus atletas, que representaram 
o Município na capital, e obterão algumas medalhas. Parabenizou os moradores de Pedro Gomes, 
pelos sessenta e um anos de emancipação política, tem muito orgulho porque é nascido em Pedro 
Gomes. Disse que observando em nosso Município que o departamento de transito, trocou algumas 
placas, acredita que não foi colocado adequadamente, solicitou seja feito um oficio para o 
departamento transito para tomar providencias sobre essas placas. Parabenizou nossps
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competidores em touro de nosso Município, o filho do Telinho que foi campeão no rodeio de Pedro 
Gomes, ao Pablo e Luiz Felipe, que estavam na final, gostaria que o Executivo tivesse promovido mais 
esses eventos em nosso Município. Finalizou desejando uma excelente semana a todos. Em seguida 
fez uso da palavra o vereador Jansen Peixoto Barbosa, parabenizou o Município de Pedro Gomes, em 
nome do Dr. Willian e Cleiton e Dr. Delegado Murilo pelos 61 anos de aniversário de emancipação 
politica administrativa. Compactuou com a fala do Vereador Jose Fabio, em relação as placas está 
tendo muitas reclamações, não é sabedor se estão adequadas as normas, solicitou seja enviado oficio 
em conjunto para departamento de transido solicitando seja feita uma fiscalizadas em relação as 
placas e ver sua regularidade. Parabenizou a todos Vereadores (as) pela aprovação da inclusão na 
Ordem do Dia dos Projetos 522 e 523/2024, Projetos importantes para todos. E nada mais havendo a 
tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior 12 Secretário, lavrei a 
presente Ata que após lid iscutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente 
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